



**ITALIA** Salvini conquista el pueblo icono de la multiculturalidad P4

**CICLISMO** Carapaz, el héroe ecuatoriano del Giro: "No soy importante" P31 y 32



## El Gobierno alemán se tambalea por la crisis del SPD

### La renuncia de la líder del partido socialdemócrata por el resultado de las europeas agrieta la gran coalición

ANA CARBAJOSA, **Berlín**

El descalabro de los socialdemócratas alemanes en las elecciones europeas del 26 de mayo —en las que quedaron terceros por detrás de los conservadores de la CDU-CSU y de Los Verdes— y en el Estado de Bremen —donde ese mismo día fueron derrotados tras gobernar durante 73 años— se cobró ayer la dimisión de su líder, Andrea Nahles. Su renuncia como presidenta del partido y jefa parlamentaria hace tambalearse la gran coalición entre el SPD y los conservadores que sostiene el Gobierno alemán. Nahles ha sido en su partido la mayor defensora de permanecer en la coalición de la canciller Angela Merkel, frente a un amplio sector que sostiene que solo en la oposición podrán recuperarse. Tanto Merkel como su sucesora en la CDU, Annegret Kramp-Karrenbauer, se apresuraron ayer a reafirmar que el Ejecutivo sigue adelante pese a la renuncia de Nahles. PÁGINA 2

## La política de migración europea, denunciada por crímenes contra la humanidad

A. CARBAJOSA / L. ABELLÁN / I. FERRER

Berlín / Madrid / La Haya

Un grupo de abogados tiene previsto presentar hoy ante la Corte Penal Internacional una denuncia contra la política migratoria de la UE. Los denunciantes sostienen que la Unión comete crímenes contra la humanidad al dejar en manos de Libia la reducción del flujo migratorio. PÁGINA 3

## El Constitucional argelino cancela las elecciones de julio ante las protestas

P6

## La división de sus bases abre un dilema para Colau

### Los comunes se debaten entre apoyar a los independentistas de Maragall o pactar con el PSC en el Ayuntamiento de Barcelona

CLARA BLANCHAR, **Barcelona**  
"Estamos muertos si pactamos con los *indepes*". "Estamos muertos si aceptamos los votos de Valls para la investidura". "Estamos muertos si Colau no es alcaldesa". Estas opiniones, recabadas entre militantes de los comunes, reflejan el dilema que debe resol-

ver estos días la alcaldesa de Barcelona en funciones, Ada Colau. Tras perder las municipales ante ERC por menos de 5.000 votos y con el mismo número de concejales (10), Colau defiende un tripartito con los republicanos y el PSC, algo inviable por los vetos cruzados. La alternativa es

pactar con ERC y perder la alcaldía o tenerla con el PSC y los votos de Manuel Valls. La alcaldesa llama a "debatir con calma". En 2017, Colau guardó silencio cuando sus bases decidieron romper con sus socios socialistas, pero en esta ocasión tiene muy difícil no tomar partido. PÁGINA 15



Julio Calle, en un aula de su pueblo, Cabrero, en Cáceres. / D. E.

fotocasa  
Encuentra dónde vas a vivir |  
Disponibles en el App Store y Google Play

### Siete estudiantes cuentan sus temores y anhelos en vísperas de la Selectividad

## 290.000 jóvenes, ante su gran desafío

DAVID EXPÓSITO, **Madrid**  
Siete de los 290.000 jóvenes que en los próximos días se enfrentarán a los temidos exámenes de Selectividad, que marcarán su futuro personal y laboral, han contado por carta a EL PAÍS sus angustias y sueños mientras preparaban la prueba. Todos coinciden en que esta evaluación, que aprueban nueve de cada diez

candidatos y que tuvo una nota media de 7,28 el pasado año, resulta decisiva en su trayectoria y un punto de inflexión en su futuro, pero está muy lejos de ser justa y representativa de sus capacidades. La prueba, conocida ahora como Evaluación de Acceso a la Universidad, comienza hoy con los exámenes en Castilla-La Mancha. PÁGINAS 22 Y 23